

Fastnachtsferienbrief 2026-

Freitagsskinder



Liebe Eltern, liebe Kinder.

Das Jahr 2026 hat ja leider ziemlich turbulent gestartet. Die Schwindeldiagnose „Vestibularisparoxysmie“ (Gefäß-Nerv-Konflikt) steht nach wie vor im Verdacht und muss nun von Experten in einer Schwindelklinik abgeklärt werden. Die Wartelisten sind eigentlich lang, doch ich habe wahnsinniges Glück:

Ich habe spontan für den Fastnachtsdonnerstag einen Termin in Ulm bekommen.

Aktuell geht es mir zum Glück ja etwas besser- hoffen wir, dass man trotzdem genug Untersuchungen machen und die Ursache endlich klären kann. Denn ich hab ja noch eine ganz andere „Baustelle“:

Im Oktober 25 bin ich ja wegen Zahnschmerzen zum Arzt, da hieß es, die Weisheitszähne sollten direkt raus. Den OP-Termin habe ich extra auf 22. Dezember verschoben, damit es den Unterricht nicht betrifft. Tja, und dann trat am 17. Dezember der Schwindel auf, und die Zahn-OP musste nun auf den 12. März verschoben werden. Ich hoffe, bis dahin geht es mir gut genug, um diese auch machen zu können.

Leider wird da dann allerdings wieder ein paar Tage Live-Unterricht ausfallen müssen 😞

Zum Glück habe ich das Insel-TV ins Leben gerufen. Hierdurch können wir nicht nur thematisch auf Stand bleiben, sondern vorallem auch den Kontakt halten, darüber bin ich wirklich sehr froh.

Vielen Dank an dieser Stelle auch nochmal für euer tolles Mitwirken! Ob gute Besserungsgrüße per Post, private ärztliche Beratung, Fahrten zum Arzt, oder Sicherheitsbackup in der Garderobe – Ihr seid einfach Spitze und helft mir, den Betrieb trotz dieser Umstände einigermaßen am Laufen zu halten! Vielen Dank!

Nun sind ja erstmal 2 Wochen Fastnachtsferien – da habt ihr also frei, bekommt am „Schmotzigen Dunschtig“ aber trotzdem noch ein Bonus-Fastnachtvideo ins Insel-TV 😊

Am Fastnachtsfreitag würde ja die jährliche Fastnachtsparty in der Musik-Insel stattfinden, diese muss nun leider ausfallen, da ich da ja in Ulm sein werde.

Ansonsten finden in den Ferien auch Fortbildungen & IT Tage statt, und es wird intensiv am Musical gearbeitet. Dieses Jahr hat die Affenbande das Thema „Gleichberechtigung“ gewählt und recherchiert aktuell ausführlich dazu, um daraus dann eine kindgerechte Geschichte mit viel Musik zu zaubern. Und ab März werden dann auch wieder die Erwachsenen aus Chor & Band, sowie alle beteiligten Kindergruppen (Studiokids, Musicalchor, Flamingos, Flötenlillis und Rhythmuskids) miteingebunden und das Musical dann am **18. & 19. Juli** gemeinsam in der Wollmatinger Halle aufführen 😊

Soweit die News, nun wünsche ich euch wunderschöne Fastnachtstage.

Ab Montag, 23. Februar beginnt dann der reguläre Unterricht wieder,

Bis dahin alles Liebe, eure Nadja.